

Hjälmargi le 23 mai 1966

au Rédacteur du hebdomadaire basque "Ikerria"  
8 Rue Lafitte  
Bayonne

Bien Monsieur,

Je suis un simple suédois chrétien (polyglotte auto-didacte) né dans la province plus septentrional de Suède la Dalécarlie. On appelle aussi dalécarlie le "pays du Soleil du minuit", et le village de ma enfance s'appelle Ammarnäs et il est très proche du Cercle Polaire.

Toujours j'ai pris un très grand intérêt au peuple basque et sa langue singulière et pour cela je m'adresse à vous avec une humble prière de me donner votre aide d'une manière ou d'une autre. Je désirerais la grammaire basque du dictionnaire Wapite mais cette grammaire est trop cher pour moi. De surplus je désire du tout mon cœur un Nouveau Testament en basque <sup>en couleurs</sup> et une photo d'un groupe de gens basques en costumes nationaux. Je ne suis pas un "capitaliste" mais naturellement je veux demander aucune compensation. Pourvez-vous me donner l'adresse à un aimable homme basque (en français) lequel pourrait m'aider?

Je voudrais aussi faire une essai d'écrire une petite relation dans Ikerria de la vie dans le pays du soleil du minuit. Je suppose que mon pays n'est pas comme parmi les basques.

Peut-être mon article servit de l'intérêt pour les lecteurs de "Herrla".  
Qui en dites vous? Peut-je mander des photographies pour l'illustration  
du article? Vous m'obligeeriez aussi si vous veuillez avoir le bonheur de  
m'envoyer un numéro de "Herrla." Que veut dire ce mot?

Avec mes meilleures amitiés

Alfred Berglund

Hjärnarp

Suède